

## **Umsetzung der Forschungsorientierten Gleichstellungsstandards**

*Auszug aus der Stellungnahme der DFG (Juli 2010)*

Die Mitglieder der Arbeitsgruppe waren der Meinung, dass die Universität Göttingen ein durchgängig überzeugendes Konzept vorgelegt hätte. Die Gleichstellung sei als strategisches Ziel in der Universität verankert und deren Institutionalisierung werde deutlich. Die Hochschule stelle erhebliche Ressourcen zur Verfügung und zeige für alle Fakultäten eine Vielzahl von Maßnahmen auf. Auch die Zielvorgaben seien differenziert dargestellt und ehrgeizig, schienen der Arbeitsgruppe aber realistisch.

Insgesamt stimme die Arbeitsgruppe darin überein, dass es sich bei dem Gleichstellungskonzept der Universität Göttingen um einen vorbildlichen Bericht handle und sich die Hochschule somit klar im Stadium 4 der Umsetzung befindet.